



CARAZO ASUME PRESIDENCIA. San José, Costa Rica, mayo 8. El nuevo Presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo, durante la toma de posesión hoy en San José. Es saludado por partidarios en el estadio la Sabana.

Asume la Presidencia de C. Rica Rodrigo Carazo

SAN JOSE, COSTA RICA, mayo 8. (AP). Rodrigo Carazo, economista de 52 años, juró hoy como Presidente Constitucional, de Costa Rica, para un período de cuatro años, en presencia de representantes de 63 países de América, Europa, Asia y África, con los cuales mantiene relaciones. El acto tuvo lugar con un marco de gran esplendor en el Estadio de

Fútbol de la Sabana, acondicionado especialmente para la ceremonia, en una mañana calurosa y concurrencia muy numerosa de funcionarios de los Supremos Poderes y público. "He jurado ante Dios cumplir el cargo a cualquier trance y cualesquiera sean las consecuencias", dijo Carazo poco después de recibir la banda presi-

dencial y de prestar juramento ante el Presidente de la Asamblea Legislativa, Rodrigo Madrigal Nieto.

El nuevo mandatario es el trigésimosexto Jefe de Estado desde 1824, poco después de que esta nación centroamericana

—Favor pase a la Pág. 115.

Cubanos y Rusos Preparan Ofensiva Contra Rodesia

NUEVA YORK, mayo 8 (UPI). Dos compañías de tropas cubanas, junto con 200 tanques soviéticos y 35 aviones de combate MIG del mismo origen, habrían entrado en territorio de Mozambique, preparándose para actuar en el Sur del África, según dice hoy la Revista Newsweek, atribuyendo la información a "fuentes de inteligencia sudafricanas y rhodesias".

La revista añade que según las mismas fuentes habrían sido visto recientemente en Mozambique el General soviético Vasily Ivanovich Petrov, de quien se cree que dirige las operaciones militares soviéticas en África.

Agrega que "los rhodesios están ahora convencidos de que los cubanos, respaldados por so-

—Favor pase a la Pág. 116.

Estudian Elevar Tarifas de Empresas Navieras en E.U.

WASHINGTON, D.C., mayo 8 (AP). La Cámara de Representantes de los Estados Unidos, envió hoy al Senado su proyecto que permitirá que las empresas navieras intercostañeras eleven sus tarifas generales 5 por ciento anual, sin que sufran demoras por la Comisión Marítima Federal.

El Representante Demócrata John M. Murphy, y otros partidarios del proyecto dijeron que la medida también aceleraría el proceso por el cual la Comisión reglamenta los otros cambios de tarifas de las empresas navieras, un proceso que puede tomar hasta dos años.

Los aumentos de tarifas generales tendrían que ser anunciados con 60 días de adelanto,

en vez de los 30 actuales, aun cuando se seguiría utilizando el sistema de período más corto para cambios de tarifas sobre artículos específicos.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 7 (UPI). La Bolsa bajó hoy el liquidar los inversionistas sus ganancias de días anteriores, en medio de creciente preocupación sobre la inflación y las tasas de interés. Hubo buena actividad.

El promedio industrial de Dow —Favor pase a la Pág. 35.

Lefebvre Acusa a Aldo Moro de Buscar Entendimiento con Rojos

DUBLIN, mayo 8 (AP) — El Arzobispo rebelde Marcel Lefebvre dijo hoy que el líder italiano secuestrado Aldo Moro, actuó como un agente del Vaticano en materializar un entendimiento político con los comunistas.

El Arzobispo, a quien el Vaticano prohibió decir misa y suspendió de sus funciones sacerdotales desde 1976, habló con los periodistas de sus funciones sacerdotales desde 1976, habló con los periodistas en Dublín, donde hará uso de la palabra esta noche en la Sociedad Teológica de la Universidad de Dublín.

El Prelado de 72 años, que habló en francés al través de un intérprete, acusó también a la Santa Sede de destruir a los verdaderos jefes de Estado católicos de España y Portugal.

"Cualesquiera gobiernos que se resistan a las licencias de todo tipo son atacados por la Santa Sede, hasta que se hacen más liberales, y finalmente comunistas", dijo.

El Arzobispo Lefebvre, anti-comunista furibundo que respalda los regímenes derechistas de Suramerica, expresó que el Va-

—Favor pase a la Pág. 37.

Continuará Mismo Precio de Petróleo Dice OPEP

TAIF (Arabia Saudita), mayo 8. (UPI). Dos funcionarios claves de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), dijeron que los precios del crudo no serán alzados por el resto de 1978, a pesar de la presión de algunos del cártel.

El Secretario General de la OPEP, Ali Jaidá Of Qatar, y el Ministro del Petróleo de Arabia Saudita, Jeque Ahmed Zaki Yamani, dijeron también que no

hay planes para reemplazar el dólar estadounidense como unidad para fijar el precio del crudo, a raíz de la reciente recuperación que ha experimentado la divisa norteamericana en los mercados monetarios internacionales.

En la sesión de clausura de la Conferencia Informal de dos días en la que participaron 13 ministros de la OPEP, Jaidá manifestó a los

—Favor pase a la Pág. 37.

Otro Derrame de Petróleo Afecta Playas de Inglaterra

GREAT YARMOUTH (Inglaterra), mayo 8. (UPI). Un tanquero griego, que se partió en dos al chocar con un barco mercante francés, flotaba hoy a la deriva frente a Norfolk, derramando cientos de toneladas de petróleo sobre los balnearios costeros.

"Es un desastre de grandes proporciones", declaró el pescador Peter Coull. "Este es un importante lugar en el país para la pesca de bacalao y también para el placer de los bañistas. No veo cómo el petróleo pueda absorberse rápidamente".

El derrame del tanquero Eleni V ha contaminado ya 15 millas de costa pese a los esfuerzos por remolcar la popa del tanquero hacia alta mar.

Eleni V, un barco de 16.680 toneladas, navegaba con cerca de 16.000 toneladas de petróleo, cuando encalló durante el fin de semana y derramó mil toneladas de crudo, depositándolo en las playas debido a un cambio de viento.

En Londres, el Parlamento —Favor pase a la Pág. 39.



LIMPIAN PLAYAS. Great Yarmouth, Inglaterra, mayo 8. Varios grupos de emergencia trabajan en la limpieza del petróleo llegado hoy a las playas de Great Yarmouth, derramado por el petrolero Eleni V, que se partió en dos al chocar con el mercante francés Roseline.